



Sevilla, 13 de febrero de 2016. La sala de prensa del Estadio Benito Villamarín acogió la reunión zonal de todas las asociaciones de futbolistas veteranos enmarcadas dentro de la zona Sur de la Federación. La reunión se celebró conforme al orden del día establecido:

- 1.- Lectura del acta de la reunión zonal anterior.
- 2.- Informe FEAFV.
- 3.- Áreas de actuación:
 - 3.1. Área social. **Proyecto Reminiscencia FEAFV**
 - 3.2. Área de comunicación.
 - 3.3. Área de RR institucionales
 - 3.4. Área económica.
- 3.5. Área deportiva. **Liga Solidaria FEAFV Zona SUR 2015-2016**
- 4.- Temas varios.
- 5.- Ruegos y preguntas.

El Proyecto de Reminiscencia llega a La Línea

La Línea de La Concepción (Cádiz), 16 de febrero de 2016. La concejal de Sanidad, Rosa Pérez, y el teniente de alcalde y concejal de Asuntos Sociales y Deportes, Helenio Lucas Fernández, mantuvieron una reunión en la sede de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA) para apoyar la puesta en marcha del "Proyecto Reminiscencia FEAFV-2ª fase", promovido y financiado por la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos (FEAFV), cuyo presidente, Juan María Zorriqueta también estuvo presente. En la reunión se definieron las responsabilidades de las partes (AFA, Veteranos La Balona y FEAFV) y se acordó que el taller de 3 meses se desarrolle entre abril y junio.



Galería fotográfica Reunión Zonal Sur



Actividades varias de la Asociación del Valencia CF



Valencia, 1 de febrero de 2016. Nuria Pascual Fogado, una deportista valencianista deficiente visual, pudo disfrutar de una visita a Mestalla en el encuentro entre el Valencia CF y el Real Sporting de Gijón. Nuria acudió al palco junto al presidente de la Asociación de Futbolistas del Valencia, Fernando Giner, y al coordinador de deportes de IONCE Valencia, Julio Santodomingo. La joven deportista, de 11 años, pudo estar cerca de sus ídolos y conoció en primera persona a la presidenta Layhoon Chan y al delantero Paco Alcácer. Una experiencia inolvidable para Nuria, que disfrutó de la experiencia de vivir un partido en directo, gracias a la ONCE y a la Asociación de Futbolistas del Valencia. Por otro lado, las huellas de otro ilustre valencianista como Juan Sánchez ya están depositadas y preparadas para el museo que las albergará en el nuevo Mestalla. Una iniciativa en la que ha participado muy activamente la Asociación de Futbolistas presidida por Fdo. Giner.

Asamblea General anual del RCD Mallorca



Palma de Mallorca, 15 de febrero de 2016. La Asociación de veteranos del RCD Mallorca celebró su Asamblea General Ordinaria anual. Se inició con un minuto de silencio por la muerte, en octubre pasado y durante la celebración de un partido con los veteranos, de Julián Ronda, ex jugador del Mallorca de 1992 a 1996. Tras ese recuerdo, se trataron los puntos habituales en el orden del día, relativos a examen de la gestión de la Junta Directiva, de las cuentas anuales y de los presupuestos. Asimismo, se informó de las actuaciones de la Asociación en el programa "Te'n Recordes?", de atención a las personas mayores, así como sobre los actos del Centenario del RCD Mallorca. Finalmente, el presidente, Julià Mir, informó de algunos cambios en la composición de la Junta Directiva, a la que se han incorporado Paco (Paquete) Higuera, Paco Piñar y José Luis Fonseca.

Comida y donaciones solidarias del Real Oviedo



Oviedo, 26 de febrero de 2016. Una gran fabada y arroz con leche, para 200 comensales, fue la comida que la Asociación de veteranos del Real Oviedo donó a la Asociación Benéfica de la Cocina Económica de la localidad, el comedor social que facilita una alimentación sana y nutritiva a las personas más desfavorecidas. Amor, Quini, Tebi, José Carlos y Vicente fueron los veteranos ovetenses que estuvieron presentes y que cuando llegó la hora de servir la comida ayudaron como el resto de voluntarios, antes de sentarse ellos también como comensales. Además, entregaron un donativo económico y regalaron bufandas del Real Oviedo a las monjas, trabajadores y voluntarios del centro de la Cocina Económica.



PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



PARTIDO AMISTOSO DEL EQUIPO DE EX JUGADORES DEL GRANADA CF

Linares (Jaén), 17 de febrero de 2016. La Asociación de veteranos del Granada FC participó en un partido amistoso celebrado en esta localidad jienense contra el equipo de veteranos del Linares Deportivo. A pesar de la lluvia que acompañó la jornada los dos equipos ofrecieron un bonito espectáculo que concluyó con victoria granadina por un gol a cero. Además de los futbolistas dirigidos por el técnico Santi Antonaya, capitaneados por Ángel Castellanos, también asistieron al evento otros jugadores míticos del Granada CF como Fernando Aguiera, Rafa Lelo o Edu Gómez. Jugador más carismático del partido: Paco Ortega.



INOLVIDABLE JORNADA DE LOS VETERANOS DEL CÓRDOBA CF CON UN DOBLE OBJETIVO

Córdoba, 20 de febrero de 2016. Con motivo de la celebración del Torneo de Fútbol Base organizado por el Córdoba CF, el cuál aglutinó a 24 equipos con destacadas participaciones como la del FC Barcelona, Sevilla FC, Granada CF o Málaga CF, entre otros; la Asociación de veteranos del club cordobés no solo apoyó el evento con su presencia sino que participó en un partido de exhibición, en el Nuevo Arcángel, frente a un combinado de discapacitados pertenecientes a la Asociación de la Cruz Blanca de Córdoba (que vistieron con la equipación del conjunto cordobés), regentada por la Orden de los Hermanos franciscanos y ayudada por personal voluntario para asistir al personal discapacitado del centro.

Los chavales disfrutaron de una pequeña pero inolvidable jornada de fútbol donde, con su ilusión y su encomiable espíritu de superación ante las dificultades, conmovieron a todos los presentes.



PARTIDO BENÉFICO DE LOS VETERANOS DEL LEVANTE UD

Pego (Alicante), 20 de febrero de 2016. La Asociación de veteranos del Levante UD participó en el partido benéfico que se celebró en el Campo Municipal de Cervantes, en la localidad alicantina de Pego. El encuentro se disputó contra los veteranos de Pego C.F y el resultado fue de 1-3 favorable a los granotas gracias a los tantos marcados por Juan Abendaño de penalti, Rubén y Javier Ariño. Toda la recaudación del evento se entregó a la Asociación local "Obrint Camí", dedicada a la atención de discapacitados físicos, psíquicos y sensoriales de Pego, l'Atzúbia y Les Vals. Tras el partido se celebró una cena conmemorativa del acto a la que fueron invitados todos los participantes y en la cual se entregó una placa conmemorativa del evento al capitán y presidente de los veteranos levantinistas, Sergio Ballesteros. Gran asistencia de público al partido, donde se sortearon balones y camisetas aportadas por el Levante U.D.V. y trato exquisito por parte del equipo anfitrión, el Pego CF Veteranos.

PARTIT SOLIDARI EN BENEFICI DE MAR DE SÒMNI

Associació dedicada a nens i nenes amb epilepsia

VETERANS ATLÈTIC VS **VETERANS ESPANYOL**

CASTELLBELL AL CAMP DE FUTBOL MUNICIPAL de CASTELLBELL I EL VILAR

7 DE FEBRER

de 10:00 a 14:00h Entrada: 3,00€

Nens de 0 a 8 anys entrada gratuïta

Rifes, concurs de penalties, partit femení i moltes sorpreses !!!

No t'ho perdis !!!

Compra la teva entrada anticipada a :

Look13- El Refugi - Casual - Foto Estudi Camparola

PARTIDO SOLIDARIO DE LOS EX FUTBOLISTAS PERICOS

Castellbell i El Vilar (Barcelona), 7 de febrero de 2016. La Asociación de veteranos del RCD Espanyol participó en la jornada benéfica que se organizó en el municipio barcelonés de Castellbell i el Vila con el objetivo de recaudar fondos a beneficio de la agrupación "Mar de Somnis", dedicada a niños y niñas con epilepsia.

Además del encuentro de fútbol entre las leyendas periquitas y un combinado de veteranos del equipo de la localidad, también se disputó otro partido de fútbol femenino y se realizaron diferentes concursos y rifas en favor de la causa. La entrada solidaria al evento fue de 3 euros para los adultos y gratis para todos los niños.



PARTIDO HOMENAJE DEL CÓRDOBA CF

Córdoba, 1 de febrero de 2016. La Asociación de veteranos del Córdoba CF participó en el partido homenaje a su compañero José Varo Jordano, quien, por causa de una inoportuna lesión, se ha visto obligado a abandonar la práctica del fútbol. El partido se celebró en las instalaciones del Club Figueroa entre una Selección de este histórico club de la capital cordobesa y los Veteranos del Córdoba C.F. Foto: Juan Luna Eslava (Capitán del equipo de ex jugadores del Córdoba CF) hizo entrega de una camiseta de la Asociación al homenajeado, con su "nombre de guerra" (Piraña) en el dorso.



TRIANGULAR BENÉFICO A FAVOR DE CRUZ ROJA Y HOMENAJE EN HUELVA

Gibraleón (Huelva), 31 de enero de 2016. Las Asociaciones de veteranos del Real Club Recreativo de Huelva y del Sevilla FC –ambas miembro de la FEAFFV-, junto a un combinado de futbolistas del club de Fútbol del municipio de Gibraleón, protagonizaron un triangular deportivo con una doble causa: por un lado, rendir homenaje al que fuera jugador del club onubense y de otros clubes de primera división, “Pepe” Sierra, y por otro, recaudar fondos a beneficio de la Cruz Roja de la localidad. Al homenajeado, además de su familia y un importante número de vecinos de la localidad, le acompañaron en su homenaje un numeroso grupo de niños pertenecientes a la Escuela de Fútbol del Gibraleón, en la cuál “Pepe” Sierra colabora como formador. En el apartado extictamente deportivo, el Sevilla se proclamó campeón del triangular, seguido del Recreativo de Huelva, segundo clasificado, y del Gibraleón, tercero.



CÓRDOBA Y SEVILLA, UNIDOS EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER

Córdoba, 13 de febrero de 2016. Las Asociaciones de ex futbolistas del Córdoba CF y del Sevilla FC –ambas miembros de la FEAFFV-, junto a dos combinados formados por periodistas y toreros, respectivamente, participaron en el cuadrangular benéfico que se celebró en las instalaciones del Open Arena de Córdoba a beneficio de la AECC (Asociación Española contra el Cáncer), en la semana contra dicha enfermedad. Toda la recaudación obtenida en el evento fue entregada a dicha asociación. Campeón: Córdoba CF